

残心

令和2年6月5日

学級目標、学級組織決定!!!

令和2年度の学校生活が本格的にスタートしました。コロナウイルスの関係で、今まで以上に、手洗いや消毒をしなければならない場面が増えましたが、みなさんの協力により、順調に日課が進められています。感染予防に対する意識の高さが感じられます。お互いに気をつけていきましょう。

さて、先週から今週にかけて3年4組の目標と組織が決定しました。学級目標は「アンパンマン～優しい心～」になりました。アンパンマンのように、誰にでも優しくできて、困っているときは助けあえるクラスであってほしいという願い……。とても素敵でした。今の行動や発言は、みんなが気持ちよく受けとめられるかな？誰かを悲しくさせていないかな？学校生活を送る中で、その都度振り返られるとよいですね。また、学級組織も決定しました。先生は、責任が人を育てると考えています。自分にはできないとか、自分で大丈夫だろうか？などの心配は誰しもあります。ですが、与えられた役割を自分なりに一生懸命取り組むことが大事なことだと思います。その経験自体が、人間的な成長につながると思います。誰かのために……。と考える行動することが、「結局は自分のためになる」と感じられると素敵ですね。

少しずつ日常が戻ってきました



「休めるときに、休む」

暑い季節になります。まだまだ疲れもたまりやすいので、週末はゆっくりすごせるとよいですね。

(*^-^*)

